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Crefito: 19307

Nivers

Que evento bom:
O Rotary Itaúna arrasou na promoção deste ano do seu tradicional Boi no Rolete,

que aconteceu no sábado, no tão aprazível Pesque e Solte do Thomaz.  Uma
organização perfeita reunindo os companheiros e convidados, com aditivo especial
do delicioso almoço e das monitoras que alegraram as crianças presentes. Ainda, o
sucesso de Leo Viana e Banda, com o fino do sertanejo e da Banda King Kombi com
seu excelente rock n roll. Parabenizamos demais o presidente do Rotary Itaúna,

Henrique Penido, seus companheiros e patrocinadores

Dia 19
Clenderson Moreira

Gegê Balinhas
Vanderlécio Lima

Dia 20
Sérgio de Castro

Dia 21
Naiura Maria

Juliano Medeiros
Josy Emanuelle

Dia 22
Alysson Magrão

Dia 23
Keila Diniz

Luiz Mascarenhas
Euder Monteiro

Dia 24
Leonardo Corradi
Sephora Pedrosa
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Michely
Martins

Por volta de 04h de domingo, dia 16, a PMMG foi acionada no
bairro Universitário por uma mulher de 33 anos, que relatou que ao
chegar na empresa que trabalha notou que o cadeado do portão
estava estourado e que diversos materiais haviam sido furtados.

Diante das informações repassadas, as equipes iniciaram
rastreamento e abordaram nas imediações do local do furto, um
homem de 24 anos, com ocorrências policiais por porte de drogas
para consumo e furtos e outro homem de 38 anos, ambos em
situação de rua.

No local em que os abordados utilizam para dormir foram
localizados 01 tablet, 01 bolsa preta, 01 blusa e 01 toalha utilizadas
no momento do crime, 01 caixa com diversas ferramentas, 01 espora
de poste, 04 cabos de aterramento bitola 25mm, 01 par de botinas
preta, 01 simulacro de arma de fogo, 06 caixas contendo pedra de
afiar.

O abordado de 38 anos relatou que não participou do furto e
que o local onde os materiais foram encontrados é utilizado por
diversos moradores de rua.

Os autores foram presos e encaminhados para Delegacia de
Polícia Civil juntamente com o simulacro de arma de fogo
apreendido e os demais materiais recuperados, para posterior
restituição.

*Polícia Militar de Minas Gerais: 249 Anos, ser essencial para
o povo mineiro.*

Por volta de 17h36 de
sábado, dia 15, a PMMG durante
operação policial no bairro
Morada Nova, em averiguação
à denúncias, localizou em um
lote, 42 buchas de maconha, 10
pés de maconha, 02 balanças de

A origem da canjica

A Polícia Federal deflagrou
na terça-feira 18, a segunda fase
da operação “Higea” para
combater o desvio de produtos
químicos em Divinópolis e
região. Mais de 70 empresas que
operam com produtos químicos
foram fiscalizadas.

De acordo com a PF, o
objetivo é evitar desvios de
insumos utilizados na
confecção e no refino das mais
diversas espécies de drogas
ilícitas. Policiais federais
cumprem, simultaneamente,
ordens de fiscalização em
empresas que produzem,
utilizam ou transacionam

precisão e uma submetralhadora
de fabricação caseira com um
carregador.

O material foi apreendido e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil juntamente com o
registro.

A PM prendeu dois
indivíduos no Bairro Morada
Nova na noite de quinta-feira
13/6, após roubarem a
motocicleta de um entregador na
noite de quarta-feira no Bairro
no Leonane. Um dos jovens tem
vasta ficha criminal.

Conforme o boletim de
ocorrências, por volta de 20h55
de quarta-feira 12/6, a PM foi
acionada no Leonane por um
homem de 44 anos que relatou
que ao chegar ao endereço para
fazer uma entrega, dois homens,
um deles portando arma de fogo,
levaram sua motocicleta Honda
Bros cor branca, uma mochila
térmica e uma máquina de
cartão.

As viaturas começaram as
buscas e localizaram a moto
roubada na noite de quinta-feira
13/6 no Morada Nova.

Próximo à motocicleta foram
abordados um jovem de 18

anos, com ocorrências policiais
anteriores por tráfico de drogas,
receptação, porte de drogas
para consumo pessoal, extorsão
mediante sequestro e porte
ilegal de arma de fogo, e um
outro de 20 anos, com
ocorrência anterior por lesão
corporal.

Ainda segundo a PM, os
dois portavam capacetes, que
foram apreendidos. A arma
utilizada no crime também foi
localizada e apreendida, sendo
a motocicleta levada para
posterior restituição.

Questionados,  eles
confirmaram ter cometido o
roubo e indicaram o local onde
dispensaram o simulacro de
arma de fogo  utilizado para
cometer o delito.

A dupla foi presa pelo crime
de roubo e encaminhada para a
delegacia de Polícia Civil
juntamente com o registro.

produtos químicos.
Esses insumos podem ser

adulterantes ou precursores:
Os precursores são

substâncias químicas
essenciais para a fabricação de
drogas ilegais. São produtos
controlados por leis e
regulamentos para evitar o seu
desvio para a produção de
drogas ilícitas.

Os adulterantes são
substâncias químicas
adicionadas aos produtos para
aumentar sua quantidade,
potência ou efeito, gerando
maior lucro para o crime
organizado.

O Proerd Programa Educacional da Polícia Militar, celebrou a
formatura de 117 alunos, das Escolas Municipais Maria Augusta
de Faria e Ensino Fundamental – Anos Iniciais e da Escola Estadual
Manoel da Costa Rezende. A 42ª formatura do Proerd foi realizada
na última quinta-feira 13/6, no Teatro Municipal Silvio de Matos.

Atualmente, o Cabo Araújo é o instrutor do PROERD em
Itaúna, que com carinho e dedicação, tem desenvolvido sucesso
na missão, resultando na formatura de 117 alunos, que
entusiasmados realizaram o juramento e receberam o certificado.

O Programa PROERD é uma estratégia da Polícia Militar de
Minas Gerais que visa potencializar o enfrentamento às Drogas,
motivando os alunos a conhecer e resistir às situações de perigo
e aprender a dizer NÃO às drogas, trazendo-os para o caminho
das boas escolhas.

Presidiu o evento o Comandante da 9ª Companhia de Polícia
Militar Independente, Major Antônio Carlos Teixeira de Souza;
acompanhado das diretorias, professores das referidas instituições
educacionais, parceiros da Polícia Militar, formandos e familiares.

O evento também contou com a presença do PM Amigo Legal
e o mascote do Proerd, Leão Daren, que fizeram a festa da criançada.
9 Companhia de Polícia Militar Independente sente honrada em
desenvolver projetos ao público infantil e infanto-juvenil,
conscientizando-os sobre a importância de trilhar um caminho do
bem, longe das drogas e crimes, com responsabilidade e respeito,
tomando decisões seguras e com uma vida saudável.
Desde 2002, já são mais de 21 mil alunos formados pelo PROERD
na cidade de Itaúna.

Cerca de 17 kg de pasta base de cocaína, escondidos no painel
de um carro, foi descoberto pela Polícia Rodoviária Federal na BR-
381 em Carmópolis de Minas. A apreensão aconteceu por volta de
2h30 da madrugada de quarta-feira 19, quando o veículo foi abordado
durante uma operação contra a criminalidade, próximo à praça de
pedágio na BR-381. Enquanto era feita a fiscalização, os policiais
notaram que o painel tinha sinais de adulteração e sentiram um
cheiro forte. Dentro do painel, havia 18 pacotes de pasta base de
cocaína. A droga foi apreendida e entregue na delegacia em
Carmópolis de Minas. O motorista, de 35 anos, foi preso em flagrante
por tráfico de drogas. Conforme a PRF, a droga saiu de São Paulo
para ser distribuída na região metropolitana de Belo Horizonte.

Foi deflagrada na quarta-feira (19), a Operação Efeito Colateral.
Realizada pelo Ministério Público de Minas Gerais (MPMG), por
meio do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime
Organizado (Gaeco) Regional de Divinópolis e da Promotoria de
Justiça de Defesa do Patrimônio Público, e a Polícia Militar de
Minas Gerais. O objetivo da operação foi o combate a um esquema
criminoso montado para a liberação fraudulenta de cerca de R$ 1,6
milhão dos cofres públicos.

As investigações se estenderam por dois meses e revelaram
que os investigados, sendo uma assessora da Vara da Fazenda
Pública e Autarquias da Comarca de Divinópolis, de 27 anos, junto
com o namorado, de 30 anos, usaram documentos falsos para
ajuizar uma ação contra o Estado de Minas Gerais, na tentativa de
obter recursos financeiros para uma suposta compra de
medicamentos para o tratamento de um falso câncer de uma pessoa
em situação de rua, de 46 anos.

Até a deflagração da operação, já haviam sido liberados mais
de R$ 656 mil, que foram depositados diretamente na conta de um
dos investigados. Três pessoas foram presas e dois mandados de
busca e apreensão para arrecadar materiais ilícitos, objetos e
instrumentos ligados às práticas criminosas. Houve bloqueio de
contas bancárias e sequestro de bens móveis e imóveis dos
investigados. A Operação Efeito Colateral contou com a
participação de dois promotores de Justiça, oito agentes do Gaeco
e 15 policiais militares, e um total de oito viaturas.

Dançar quadrilha é um ponto
fundamental das festas juninas, mas,
sejamos sinceros: são os pratos típicos que
tornam esses momentos muito mais
gostosos. Quem não fica ansioso para
chegar junho e se esbaldar no arroz doce,
no bolo de fubá, na paçoca e, claro, na
canjica?!

A canjica é uma sobremesa feita de grãos de milho mergulhados em
um caldo de leite de coco, leite, canela, cravo e outras especiarias. Com
várias receitas e nomes ao redor do Brasil, ela pode ser apreciada de
diversas maneiras, seja como prato doce ou salgado, mas é a canjica
doce a mais cobiçada nas festividades de São João.

A teoria mais aceita é de que a receita da canjica foi inventada no
Brasil no período colonial pelos africanos escravizados que foram
trazidos para cá. A “kanzika” era uma espécie de papa tradicional de
várias regiões da África, e por aqui passou a ser feita com milho e a ser
muito consumida nas senzalas por ser saborosa e barata. Ao longo dos
anos, a receita de canjica ganhou novos ingredientes, como leite de
coco, cravo e canela, tornando-se um prato nacional.

Mas há outras teorias. Alguns dizem que essa delícia pode ter se
originado na Ásia ou mesmo no Brasil, com os índios tupinambás, que
também possuíam a tradição de consumir  mingaus e papas de milho.

Ah, vale deixar aqui um lembrete: “canjica” é o nome dado tanto
ao tipo de milho usado no doce como ao doce em si.

Então na hora de escolher uma sobremesa, lembre que a canjica de
milho é uma opção saborosa e saudável, que completa diversas refeições
com chave de ouro.
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In Memoriam
Quem curte balada é
adolescente, adulto

gosta é de dormir com
os boletos pagos.

Diversão em Cena traz para
Itaúna o show "Ser Criança", de
Rubinho do Vale. Uma cantoria
infantil que aborda temas como
meio ambiente, brinquedos e
brincadeiras. As músicas falam
sobre companheirismo,
solidariedade, respeito ao
próximo e à natureza, além de
expressar amor pela escola e
pela cultura.

Promovido pela Belgo
Arames e Fundação
ArcelorMittal há 14 anos, o
Diversão em Cena é o maior
programa de formação de
público de teatro infantil do
país.

A apresentação será
gratuita, no Teatro Silvio de
Mattos, no domingo, dia 23 de
junho, às 17h.

O repertório deste show é
composto por canções dos oito
álbuns gravados pelo violeiro,
cantor e compositor ao longo
de 33 anos, cantando para
crianças em teatros, parques e
escolas. O nome do espetáculo
é uma referência ao primeiro

disco dedicado ao público
infantil que Rubinho gravou,
lançado em 1989, inicialmente
como um LP e depois
transformado em CD.

Acesso e formação de
público

Para contribuir com a
democratização do acesso à
cultura, a Fundação
ArcelorMittal atua na formação
de público e de profissionais na
área cultural. Nesse contexto,
destaca-se o Diversão em Cena.
Realizado em parceria com
grupos e produtores culturais,
que contam com patrocínio da
ArcelorMittal e Belgo Arames
por meio das Leis Federal,
Estaduais e Municipais de
Incentivo à Cultura, a iniciativa
leva apresentações teatrais
gratuitas ou a preços populares
a teatros, escolas e praças
públicas de todo o Brasil. Em 14
anos de programa, o Diversão
em Cena já ultrapassou 3 mil
espetáculos pelo país e
alcançou um público de cerca
de 1,3 milhão de pessoas.

Idade
Já aconteceu de você, ao olhar
uma pessoa da mesma idade,
pensar “eu não sou assim tão
velho”?
Veja o que conta uma amiga:
-Estava sentada na sala de
espera para a consulta com um
novo dentista, quando observei
o seu diploma na parede. Li seu
nome e recordei de um moreno
alto que tinha este mesmo nome.
Era da minha classe do colegial,
uns 30 anos atrás e eu me
perguntei: Será o mesmo rapaz
por quem eu tinha me
apaixonado à época?
Entrei na sala de atendimento e,
imediatamente, afastei esse
pensamento. Esse homem
grisalho, quase calvo, gordo,
enrugado era demasiadamente
velho e desgastado pra ter sido
meu amor secreto. Depois que
ele examinou meus dentes,
perguntei se ele tinha estudado
no Colégio Santa Clara...
- Sim, respondeu-me.
- Quando se formou? perguntei
- Em 1985. Por que esta
pergunta?
- É que...bem..você era da minha
classe, exclamei.
E então aquele velho horrível,
cretino, careca, barrigudo,
flácido, lazarento, esclerosado,
filho da puta me perguntou:
- A senhora era professora de
quê?

Médico quase acerta
Dois amigos encontram-se, diz
um:
- Então, estás melhor?
- Estou na mesma! – responde
o amigo.
Pergunta o primeiro:
- Então, não foste ao médico? O
que ele te disse?
Responde o outro:
- Fui
E o primeiro:
- E o médico acertou com o que
tinhas?
Responde o segundo:
- Quase! Eu tinha 100 reais e ele
levou-me 90!

O fim da humanidade
Tempos atrás Deus, muito
insatisfeito com a humanidade
e os seus pecados, decidiu pôr
fim em tudo. Decidiu então
reunir todos os líderes políticos
mundiais para lhes comunicar
pessoalmente a sua decisão de
acabar com a humanidade em 24
horas:
- Reuni-vos aqui para vos
comunicar que extinguirei a
humanidade em 24 horas.
E os políticos:
- Mas, Senhor
Sem piedade Deus não volta
atrás:
- Nada de mas, nem meios mas,
este é o limite, a humanidade vai
abandonar a Terra para todo o
sempre! Portanto, voltem aos
respectivos Países e digam ao
Povo que estejam preparados.
Têm 24 horas!
O primeiro a reunir o povo foi
Obama. Em Washington DC,
através de uma mensagem à
nação, Obama anuncia:

- Americanos, eu tenho uma boa
e uma má notícia para dar.  A
boa notícia é que Deus existe e
que ele falou comigo. A má
notícia é que esta grande
Nação, o nosso grande sonho,
só tem 24 horas de existência.
Este é o desejo de Deus!
Raul Castro reuniu todos os
cubanos e comunica:
- Camaradas, povo Cubano,
tenho duas más notícias.  A
primeira é que Deus existe… sim,
eu vi-o, estava mesmo à minha
frente, estive enganado este
tempo todo… A segunda má
notícia é que em 24 horas esta
magnífica Revolução pela qual
tanto temos lutado, vai deixar
de existir.
Finalmente, em Portugal, José
Sócrates dá uma conferência de
imprensa:
- Portugueses, hoje é um dia
muito especial para todos nós.
Tenho duas boas notícias! A
primeira boa notícia é que eu,
sou um enviado de Deus, um
mensageiro, porque conversei
com ele pessoalmente. A
segunda boa notícia é que,
conforme constava do
Programa do Governo e em
apenas 24 horas, serão
erradicados para sempre o
desemprego, o analfabetismo, o
tráfico de drogas, a corrupção,
a pedofilia, os problemas de
transporte, água e luz,
habitação, nada de burocracia,
vai acabar a miséria e a pobreza
neste País! Portanto, e num só
dia, o Governo cumpre tudo o
que prometeu!

No inferno
Um português, um inglês, e um
francês morreram e
encontraram-se no inferno. O
diabo apercebendo-se da
competividade entre eles,
decide desafiá-los uma última
vez:
- Muito bem, quem quiser
escapar do purgatório tem que
me trazer um material que eu não
consiga derreter. Vocês naquela
sala têm tudo que existe na terra.
Escolham e tragam-me o que
quiserem…
O francês é o primeiro, entra na
sala e traz um aço especial usado
em reatores nucleares,
preparado para aguentar com
altas temperaturas. O diabo
agarra no aço com as mãos, e
conforme vai apertando, o aço
vai-se derretendo todo.
Depois vai o inglês e traz um
barro especial, usado para
recolher amostras de lava no
interior de vulcões. O diabo
agarra no barro com as mãos, e
conforme vai apertando, o barro
vai-se derretendo todo
Chega a vez do português e
aparece com duas bolinhas,
uma verde e outra amarela. O
diabo agarra as bolinhas com as
mãos, e começa a apertar.
Apesar das várias tentativas, as
bolinhas não derretiam. O diabo
tentava, tentava, mas nada.
Desiste,  vira-se para o
português e pergunta:
– Ouve lá, o que isto?

Ao que o portuga responde:
- M&M’s, derrete-se na boca e
não nas mãos!

Político
Com os exames escolares e as
notas à porta, uma vizinha
pergunta a outra:
- Então, D. Genoveva o seu filho
revela algum talento especial,
que lhe assegure o futuro?
Diz a vizinha:
- Olhe, D. Carlota, ele parece não
ter assim nenhum talento
especial. O que ele diz, muitas
vezes, é que quer ser político.

Nervos do marido
Uma senhora telefona para o
seu médico particular:
- Senhor doutor, os nervos do
meu marido estão
c o m p l e t a m e n t e
desequilibrados. O que hei de
eu fazer?
O médico:
- Viajarem, ambos!
A senhora:
- Para algum lugar em especial?
O médico:
- Para direções opostas.

Especialista de peidos
Um tipo cruza-se com um amigo
na rua e pergunta-lhe:
- Que cara é essa, meu! O que é
que te aconteceu?!
O amigo:
- Olha, foi ontem ao almoço que
comi umas malditas couves
cozidas que só me têm dado foi
gases
O outro:
- E não estás a tomar nada para
isso?
O amigo:
- Ia mesmo agora a um
especialista que me indicaram.
O outro:
- Que especialista?!!!
O amigo:
- Parece que é um Hortopeidista.

Discussão dos vizinhos
Moradores no mesmo prédio
dois vizinhos cruzam-se nas
escadas e diz um deles:
- O senhor vai desculpar-me,
mas, ontem à tarde, eu não pude
deixar de ouvir a discussão que
teve com a sua mulher.
Aproveito para felicitá-lo pela

coragem do berro que lhe
pregou, ela nunca mais se
ouviu!
O vizinho:
- Olhe, amigo, eu digo-lhe o
segredo. Grave a voz da sua
mulher e, na ausência dela, ligue
e desligue o gravador sempre
que lhe apetecer.

Segredo da longevidade
Pergunta o discípulo ao Mestre
budista:
- Qual é o segredo da
longevidade?
Responde o grande Mestre:
- Só comer verdura, deitar cedo
e renunciar ao sexo e à bebida.
- Mestre, assim se terá uma vida
longa? -  Pergunta o discípulo.
Explica o Mestre:
- Não garanto, mas que vai
parecer uma eternidade isso vai!

Guardar segredo
Diz a mulher, zangada com o
marido:
- A gente diz-vos um segredo,
ele entra por um ouvido, mas sai
logo pelo outro!
O marido:
- Olha, e às mulheres, entra-lhes
pelos dois ouvidos e sai-lhes
pela boca.

Cinto de castidade feminino
Um marinheiro, de partida para
uma nova viagem, diz a um
amigo:
- Sabes, para esta viagem, pus
um cinto de castidade à minha
mulher.
E responde o amigo:
- Ui… a sério? Isso não é um
pouco exagerado?! Ainda por
cima a tua mulher nem é assim
grande coisa!
E explica o marinheiro:
- Pois, mas é que assim quando
chegar a casa posso sempre
dizer que perdi a chave…

De bêbado
Está um bêbado a tentar abrir a
porta de casa quando passa um
vizinho e lhe pergunta:
- Por que raio estás a abrir a
porta com um cigarro?
E responde o bêbado:
- Oh, p**...! Queres ver que
fumei o raio da chave?

Todos os programas de entrada da Mineração Usiminas –
Trainees, Aprendizes e Estagiários – estão com vagas abertas. As
oportunidades abrangem desde aqueles que estão no Ensino
Médio a quem já finalizou a graduação há até dois anos.

O diretor de Gestão de Pessoas da Usiminas, Cesar Bueno,
explica que esse é um primeiro passo para se desenvolver na
Usiminas. “Nosso objetivo, por meio dos programas de entrada, é
buscar os talentos nas universidades, cursos técnicos e nas escolas
para apoiá-los na formação profissional e na consolidação da
carreira, com a oportunidade de crescer em uma grande empresa
como a Usiminas”, explica.

Ainda neste mês de junho, os candidatos previamente
selecionados receberão o contato da equipe de Recursos Humanos
para iniciar os testes. A expectativa é que os selecionados iniciem
os trabalhos na empresa no começo de agosto.

Perfil das vagas
Trainee
O candidato ou candidata deve estar no último período da

graduação ou ter no máximo dois anos de formado.
Cursos: Engenharias, Administração, Ciências Contábeis,

Ciências Econômicas, Tecnologias
Aprendiz
18 a 22 anos
Cursando ou concluído o Ensino Médio
Aprendizagem industrial em processos siderúrgicos, em

manutenção eletromecânica e em pontes rolantes
Estagiário
Cursando técnico ou superior
Superior: Engenharias, Administração
Técnico: Mecânica, Metalurgia, Elétrica, Eletromecânica.

Outras informações e inscrições pelo site https://usiminas.gupy.io/



Cinco projetos foram votados na
reunião da Câmara de terça-feira, dia
18.  Dois deles - que tratavam do PPAG
- Plano Plurianual de Ação
Governamental e da LDO - Lei de
Diretrizes Orçamentárias - foram
aprovados por unanimidade com
emendas dos vereadores.  Outros
projetos aprovados são da mudança
da lei que altera reuniões do Conselho
de Saneamento Básico do SAA E e o
veto do Prefeito a emenda no projeto
de subvenção para as 7 Guardas do
Reinado.

Já o projeto do Executivo que
altera duas leis municipais referentes
ao Plano Diretor foi rejeitado, depois
de explanação muito clara feita pelo
vereador Alexandre Campos.

“Parabenizo o Wandick, Mirinho e Jerry Adriane por
colocarem no orçamento a ideia de implementação da tarifa
zero no transporte público no município”
Do vereador Alexandre Campos, na votação da LDO - Lei das
Diretrizes Orçamentárias

´”É dever desta câmara dar segurança jurídica, tem tanta
publicidade da Prefeitura que a cidade gerou tantos
empregos e poderia ter muito mais sem o embargo de obras”
Do vereador Alexandre Campos, votando contra revogação de
duas leis municipais já aprovadas para o Plano Diretor

“Se não estão dando conta de fazer os cálculos lá, contratem
profissionais para o fazer”
Do vereador Kaio Guimarães sobre a Secretaria de Regulação
Urbana

“Como vão embargar uma obra se nem se discutiu o mérito
da ADIN - (Ação Direta de Inconstitucionalidade) impetrada
pelo Executivo? Isto é muito estranho e muito grave”
Do vereador Gustavo Dornas, votando contra a revogação
das duas leis municipais pelo Executivo

“A Emater é uma empresa pública e deve apresentar o
resultado para a sociedade”
Do diretor da Emater, Adilson Nogueira, explanando na Câmara
sobre as ações desenvolvidas em 2023

“O país é movido hoje pela produção rural”
Do vereador Giordane parabenizando Adilson pelo trabalho
realizado à frente da Emater

“A nova geração não quer ficar na roça, mesmo com tantas
vantagens, infelizmente a juventude não quer ficar na zona
rural”
Do vereador Silvano

“Dois fatores vão impactar diretamente o preço dos produtos:
a falta de sucessores e a questão climática”
Do diretor da Emater, salientando a necessidade de mais
incentivos e políticas públicas para o produtor rural

“Devemos ter o Adilson aqui ad eternum”
Do vereador Toinzinho, também parabenizando o diretor da
Emater pelas ações desenvolvidas no município

“Não existe valorização pelo Governo Federal do pequeno e
médio produtor rural”
Do vereador Gustavo Dornas

“Estão implementando várias ideias de serviços privados e
do SUS e a melhor notícia é que estão preparando uma nova
ala no Pronto Socorro com 20 lugares”
Do vereador Alexandre Campos, elogiando o trabalho do Dr.
Vinícius, Guerra e Mourão à frente do Hospital

“Não temos mais o que fazer, o problema existe, a gente tá
cobrando mas quem tem de resolver parece que não quer
resolver”
Do vereador Da Lua, cobrado novamente sobre o esgoto que
está sendo jogado no Rio São João

“Realmente,  existe muita reclamação da matação de
horários dos ônibus, o que está deixando muita gente em
dificuldades, tendo prejuízo no emprego ou sendo despedida”
Do vereador Toinzinho, reforçando fala do Da Lua sobre os
frequentes atrasos dos ônibus do transporte coletivo

“Os ônibus têm rastreadores, a Cíntia tem acesso a estes
atrasos”
Do vereador Gustavo Dornas, cobrando ação da gestora de
trânsito

“Prefeito, resolva este problema, confronte a Viasul”
Do vereador Kaio Guimarães

“O SAAE era empresa que a gente tinha orgulho, o servidor
tinha orgulho de trabalhar lá”
Do vereador Toinzinho, sobre a falta de água em vários bairros
e o esgoto lançado no rio

“O Vale do Pequis está virando brincadeira, a gerente do
SAAE tem de largar sua zona de conforto com sala com
água e cafezinho e resolver a situação de falta de água. Ela
que tem a caneta na mão não aparece lá”
Do vereador Tidinho

O técnico da Emater Adilson Nogueira falou na Câmara das ações
desenvolvidas em prol do produtor rural durante o ano de 2023 e
anunciou a criação de uma plataforma no site da empresa para que
os mesmos façam vendas online, diretamente através do comércio
eletrônico

O vereador Alexandre Campos anunciou que foi destinado ao
Hospital recurso de R$ 1 milhão, através de emenda do senador
Rodrigo Pacheco. Ele também elogiou os diretores do Hospital
pelo equilíbrio das finanças e a criação de uma nova ala no Pronto
Socorro, para 20 lugares, perto da lavanderia, o que vai evitar a
chegada das ambulâncias próximo a antessala de atendimento

O vereador Da Lua cobrou novamente ações do SAAE para retirar
o esgoto que está sendo jogado no Rio São João e mostrou no
telão imagem da situação da esquina das ruas Arnóbio Camargos
e Abel Ovídio, no Leonane, que pode ser resolvida com uma simples
captação pluvial. Ainda, dos constantes atrasos dos ônibus da
Viasul, cobrando informações sobre multas por estes atrasos O vereador Gustavo Dornas reforçou a fala do Da Lua quanto a

atraso dos ônibus e comentou que os mesmos possuem
rastreadores, o que possibilita à gerente de trânsito cobrar atitude
da Viasul

A vereadora Márcia Cristina cobrou com veemência a inauguração
da Biblioteca Municipal que o setor de cultura havia anunciado
para dezembro do ano passado. O vereador Leo Alves, que é líder
do Prefeito na Câmara, informou a ela que estão sendo feitos os
ajustes finais e que a inauguração deve ser no final deste mês

O vereador Toinzinho também falou do grande número de
reclamações quanto aos atrasos dos ônibus e reclamou da falta
de água no Vale dos Pequis, agora também durante a semana.
Falou do passivo negativo ambiental que o Executivo  está
deixando com o esgoto jogado no Rio São João e Ribeirão Joanica.
Toinzinho disse que “não tenho muito acesso ao Prefeito, somente
este microfone aqui”

O vereador Joselito cobrou solução para a falta de água no Vale
dos Pequis e Chácara das Flores e cobrou captações pluviais na
Nova Vila Mozart e Bairro Vitória, entre outras solicitações

O vereador Silvano Gomes falou que a nova geração não quer
ficar na roça e cobrou maior incentivo para os produtores rurais

O vereador Leo Alves anunciou a liberação de recurso de R$ 450
mil pelo deputado Delegado Cristiano para o setor da saúde



Uma publicação de SB
Comunicação Integrada Ltda

CNPJ: 71.125.389/0001-40

Jornalista responsável:
Beatriz Chaves -MTPS 3394

Impressão: Gráfica Neto
Rua Antônio do Bá, 251 Santo

Antônio
Tel: (37) 99107-8833

E-mail:
jornalintegracao01@yahoo.com.br

Site:
www.jornalintegracaoitauna.com.br

EXPEDIENTE

Jornal Integração

Sala 1.109 do Edifício Benfica
Tel: 98804-5937

A Secretaria Municipal de
Cultura e Turismo abriu na
segunda-feira, 17/06, o Edital de
Chamamento Público para
Premiação Cultural e Projetos do
Segmento Audiovisual. A seleção
de propostas atende às
determinações da Lei Paulo
Gustavo, do Governo Federal.

Podem participar pessoas
físicas, pessoas Jurídicas com ou
sem fins lucrativos,
m i c r o e m p r e e n d e d o r e s
individuais (MEI’s), grupos e

A Secretaria Municipal de Cultura e Turismo prorrogou até o
dia 10/de julho as inscrições para as Oficinas Culturais 2024. Serão
oferecidas mais de 17 oficinas gratuitas, dentre elas crochê, teclado,
violão, biscuit, reciclagem, informática, hip hop. Podem participar
pessoas de ambos sexos, a partir dos 7 anos de idade. Cada
interessado poderá optar por no máximo 2 modalidades de oficinas.
Haverá certificado de conclusão ao final das atividades.

As inscrições deverão ser realizadas de forma presencial no
Centro da Juventude (rua Zezé Lima, 454, Centro), de segunda a
sexta-feira, das 8h às 17h. As aulas também acontecerão na Casa
de Cultura/CJ. No ato da inscrição, é necessário apresentar cópia
do documento de identificação do aluno (no caso de menores de
idade, deverá apresentar documento do responsável legal) e
comprovante de endereço. Maiores informações: 3249-9766.

Vereadores em ação
Ninguém pode falar que os vereadores não correm atrás
buscando recursos para o Hospital Manoel Gonçalves,
entidades beneficentes e melhorias para nossa terrinha. Somente
esta semana, o vereador Alexandre Campos anunciou recursos
de R$ 1 milhão para o Hospital, através de emenda do senador
Rodrigo Pacheco.
O vereador Leo Alves anunciou a liberação de recursos de R$
450 mil pelo deputado Delegado Cristiano para o setor da saúde.
A vereadora Edênia Alcântara, num trabalho vitorioso junto à
deputada Lohanna França, anunciou recursos de R$ 390 mil
para o setor de saúde e o Corpo de Bombeiros. Na semana
passada, através da deputada Lohanna, foram liberados R$ 1
milhão para o Hospital.
O vereador Da Lua também tem conseguido recursos bastante
expressivos durante este mandato. No final do ano, esta
colunista quer fazer um apanhado geral do trabalho dos
vereadores  que resultaram em tantos benefícios para a nossa
cidade.
Enquanto isto, nosso ilustre prefeito Neider é o campeão de
empréstimos que vão ficar para os próximos prefeitos pagarem.

Tem solução?
Aquecimento global, efeito estufa, degelo das calotas polares,
ondas de calor extremo, secas, morte dos oceanos e destruição
dos ecossistemas. Essas são algumas das ocorrências que
muitos acreditam se tratar de problemas do futuro, mas que
estão diretamente ligadas aos desastres ambientais, como as
inundações no Rio Grande do Sul e a epidemia de dengue no
Brasil.
Segundo o geólogo Marco Moraes, essas catástrofes são
indicadores claros da degradação ambiental. Em Planeta Hostil,
publicado pela Matrix Editora, o pesquisador em mudanças
climáticas descreve como a humanidade tem transformado a
Terra em um lugar inóspito e revela o que vem pela frente.
Sem eufemismos e tentativas de minimizar a situação, Moraes
mostra de maneira arrepiante como estamos à beira de um
colapso por conta de ações do homem que geraram mudanças
irreversíveis. Cada capítulo revela de que forma o uso de
combustíveis fósseis, as atividades das indústrias do cimento
e do plástico, a pesca predatória e a criação indiscriminada de
pastos destroem ecossistemas e, por consequência, toda a
cadeia de vida do planeta.
É muito grave, minha gente! Se as autoridades mundiais não se
unirem e assumirem medidas efetivas, não sei onde iremos parar.
A situação vivida pelo Rio Grande do Sul é um grito de socorro
que precisa ser ouvido por todos.

Retomada da produção em Itaúna
Conforme as mais recentes informações, a unidade da Tecidos
Santanense retomou a produção, no começo de junho, de forma
gradual, após quase seis meses parada.
No pedido de recuperação judicial, o Grupo Coteminas informou
uma dívida de R$ 2 bilhões. O Grupo administra a Tecidos
Santanense que tem capacidade instalada para produzir 60
milhões de metros lineares/ano, de acordo com o site da empresa..
Além dos bancos, em meio às tentativas de resolver os problemas
financeiros do grupo, agravado pelo ambiente de juros altos e
baixo consumo, a Coteminas buscou uma série de iniciativas
nos últimos anos. Em 2023, levantou um empréstimo de R$ 100
milhões com a Shein - US$ 20 milhões. Em 2022, conseguiu R$
180 milhões da gestora Odernes por meio de uma colocação
privada de debêntures, e que agora quer reaver estes recursos,
após o não pagamento de obrigações pelo grupo.
Que falta nos faz o José Alencar!

O município de Itaúna foi contemplado com R$ 390 mil reais de
emendas parlamentares da deputada Lohanna França, sendo R$
300 mil para a Secretaria Municipal de Saúde e R$ 90 mil para o
Corpo de Bombeiros.

Lohanna cumpriu agenda em Itaúna na segunda-feira 17/6,

entregando e encontrando com lideranças partidárias da cidade.
Conforme a deputada o pagamento de R$ 300 mil é para a

realização de cirurgias eletivas, aquisição de materiais e ações na
atenção primária, durante visita à Secretaria Municipal de Saúde.

“Estamos muito felizes em destinar mais uma emenda, para
melhorar ainda mais a saúde de Itaúna. Com os recursos, mais
cirurgias poderão ser realizadas ampliando os atendimentos no
SUS”, lembra Lohanna

Na sede do Corpo de Bombeiros, ao lado da vereadora Edênia
Alcantara e do membro do Partido Verde, Clênio Souza, a deputada
anunciou o investimento de R$ 90 mil em kits. Sendo R$ 50 mil para
aquisição de equipamentos para atendimento a tentativas de
suicídio, como cadeirinha baudrier, cordas, polias, mosquetões,
ascensores, descensores.

E R$ 40 mil foram destinados para aquisição de equipamentos
para salvamento de vítimas em meio terrestre, como motosserras,
maca envelope, ferramentas de acabamento, cortadoras de concreto
e materiais para corte e poda de árvores.

A parlamentar também se reuniu com a nova diretoria da Avacci
(Associação de voluntários no apoio ao Combate do Câncer de
Itaúna e região), colocando seu mandato à disposição dos novos
dirigentes.

coletivos, mediante
comprovação e com premiação
em dinheiro.

As propostas devem ser
encaminhadas até 30/06
(domingo), por meio de link
próprio contido do referido
edital á disponível na edição
2358 do Jornal Oficial do
Município, ou também na área
Downloads no site oficial da
P r e f e i t u r a
(www.itauna.mg.gov.br). Mais
informações: tel.  3249-9766.

A Prefeitura, através da Secretaria Municipal de Cultura e
Turismo, inaugurou na manhã de sábado, 15, à Rua Zezé Lima,
454, no Centro, a sede oficial do Centro da Juventude. O local
recebeu o nome de Bianca Nogueira de Souza Bernardes, artista
que desde sua juventude, sempre esteve envolvida com o mundo
cultural, porém, faleceu precocemente em 2016. A solenidade,
marcada por forte emoção, reuniu familiares e amigos da
homenageada, além de artistas e outros convidados.

O Centro da Juventude tem a missão de ser um espaço de
formação e de informação aos jovens itaunenses. Tem como
finalidade também a incentivar e promover a participação social e
cidadã dos adolescentes e jovens e a inclusão sociocultural de
crianças e adolescentes. O espaço funcionará de segunda a sexta-
feira, das 7h às 17h. O telefone será o 3249-9789.

A Secretaria Municipal de Esportes e Lazer dará início nos dias 13
e 14 de julho ao Circuito Itaunense de Vôlei de Praia 2024, com
etapas que serão realizadas nas praças de esportes e em quadras
parceiras. As inscrições têm início no próximo sábado, 22 de junho
e seguem até 10 de julho. Em sua 5ª edição, o circuito tem como
objetivo principal divulgar e incentivar a prática do vôlei de praia
em Itaúna. Presente no calendário Itaunense deste 2019, o evento
vem mostrando o quanto o vôlei de praia cresce no nosso
município, reunindo os melhores atletas de Itaúna nas categorias
Feminino Sub 17 e Livre e também no Masculino Sub 17 e Livre.
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Neste domingo, 23, a partir das 17h, tem mais uma
apresentação gratuita do Diversão em Cena em Itaúna. O
Teatro Sílvio de Mattos receberá o show musical "Ser
Criança", de Rubinho do Vale. O espetáculo tem duração
de 50 minutos e classificação livre para todos os públicos.
Parte dos ingressos está disponível para retirada na
plataforma Sympla e os demais distribuídos na portaria do
evento antes do início da programação. Outras informações,
ligue 3249-9766.                                               Página 4

Cerca de 20 a 30 moradores do Recanto da Jussara, localizado as
margens da MG-431 em Itaúna, realizaram na tarde de quarta-feira
19/6, uma manifestação para reivindicar a instalação de um redutor
de velocidade ou quebra-molas no KM 54 da rodovia.
Conforme relato dos manifestantes, é urgente que o Departamento
de Estrada de Rodagem (DER) tome providências para garantir a
segurança dos moradores do Recanto da Jussara. O trecho já foi
palco de vários acidentes, causando morte.
Ainda segundo os moradores, foram enviados vários ofícios e
abaixo-assinados ao DER reivindicando a intervenção, mas até o
momento, os pedidos não foram atendidos.
Como o posto de saúde, a escola e a igreja ficam do outro lado da
MG-431, a comunidade coloca suas vidas em risco todos os dias,
atravessando entre carros e caminhões passando em alta
velocidade.
A manifestação foi acompanhada pela Polícia Militar Rodoviária
que considerou o ato pacífico. Viu Itaúna

A Secretaria Municipal de Regulação Urbana, por
meio da Gerência Superior de Trânsito e Transportes,
informa que no sábado, 22 de junho e domingo, 23 de
junho, das 13h às 17h, será realizada interdição total
da rua Marechal Deodoro - Centro (altura do nº151)
por motivo de obra no local. Pedimos a compreensão

e colaboração dos motoristas para que, durante o
período, busquem rotas alternativa

Terceira edição da Mostra Sabores & Artes de
Pinheiros acontece no dia 23 de junho com cardápio

junino. Pequenos produtores, comerciantes e
quitandeiras da região vão comercializar seus

produtos
O clima de festa junina já tomou conta de Pinheiros e região.
Neste domingo (23), será realizada a terceira edição da Mostra
Sabores & Artes de Pinheiros. O evento, que é resultado da
ação do Grupo de Desenvolvimento Territorial e apoiado pela
ArcelorMittal e Prefeitura de Itatiaiuçu, acontece das 9h às 16h,
na praça ao lado da Escola Dona Balbina Antunes, em Pinheiros.

Na manhã de terça-feira, 18, durante ações preventivas, a PMMG recebeu
informações de que na rua João Gonçalves, no Centro, um homem havia quebrado
um vidro de uma caminhonete Fiat Toro, cor cinza; e estava em seu interior, tentando
furtá-la. De imediato, as equipes deslocaram-se ao local indicado, onde abordaram,
contiveram e prenderam em flagrante o autor, homem de 43 anos, com ocorrências
por ameaça, agressão, lesão corporal, resistência e uso de drogas. A ocorrência
foi finalizada na Delegacia de Polícia Civil.

Arraial da Braúna
Realizado no sábado no Espaço Bisay, o Arraial da Braúna foi um sucesso, com
shows sensacionais de Fábio Méller, Du Monteiro e Rafael Naroka. Na foto, os

animadíssimos organizadores do tradicional e vitorioso evento.
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